

## **ASSEMBLEE GENERALE du 16 Mars 2016**

Le Mercredi 16 Mars 2016 à 18heures, à la Pension, 26 rue du Fort à GRISOLLES, se sont réunis en Assemblée Générale les membres de l' ASSOCIATION DES AMIS DE L' EGLISE SAINT MARTIN DE GRISOLLES, en présence de:

- l' ABBE Jérôme PINEL, curé de la Paroisse,
- M. Patrick MARTY, maire de GRISOLLES,.

Jean-Claude TERRIEUX, Président de l'association, remercie tous les membres présents et demande d'avoir une pensée à la mémoire de Roseline VERGNES, ancienne trésorière de l'association.

Jean VOVIS, secrétaire, donne lecture du PV de l' AG du 6 Mars 2015, qui est approuvé à l' unanimité.

Il est offert à tous les adhérents présents un stylo gravé au nom de l'association pour les remercier de leur soutien.

### **M. le Président fait le bilan des travaux effectués en 2015**

Nous voulons une église belle, ouverte et accueillante. Depuis que dans la journée elle est ouverte, elle accueille 25 à 30 personnes par jour, si bien que la vente des cierges a notablement augmentée.

L'activité de l'année 2015 a été axée fortement sur l'orgue, même les journées du patrimoine lui étaient réservées. Remerciements à toute l'équipe qui, sous la houlette de Marc FRAGNEAU, a durant 9 mois travaillé pour la mise en marche de l'instrument (Guy RAMA, Gilbert TOURNIE, Jean-Louis BOVO, Bernard GOUBET, Michel MELET, Jean LABRO, Jean-Claude LALANE et moi-même)

La Journée du 20/09 de l'inauguration de l'orgue a été d'une très grande qualité et une réussite. Merci plus particulièrement à Claudie TOURNIE et Eliane BOVO qui ont été maitresses d'oeuvre du repas. Les félicitations quant à l'organisation et à la qualité de cette journée ont été nombreuses.

Merci aussi à la Mairie qui, pour la logistique, nous a prêté main forte: installation des tentes, des tables et chaises.

Merci enfin à tous ceux qui se sont engagés dans le parrainage de l'orgue, avec leurs noms gravés sur les tuyaux. Merci à Arnaud TERRIEUX pour la réalisation des tracts.

Le carillon des cloches a été réglé.

La Mairie a fait procéder au remaniement de la toiture.

François-Régis du CHAZAUD a mis en place un site internet de l'association. La parole lui est donnée.

Un de nos projets n'a pu aboutir: un sas vitré à l'entrée. Durant toute l'année des échanges ont été faits par la Mairie et les Bâtiments de France. Une visite d'un responsable des Bâtiments a eu lieu. il a donné son accord de principe, de même pour la restauration du grand escalier pour accéder au parvis.

**Bilan financier de l'année 2015** présenté par Bernard GOUBET, trésorier. Il présente un solde positif de 9728 €. Ce bilan est approuvé et quitus est donné au trésorier.

### **RENOUVELLEMENT DU BUREAU**

Sont sortants: Gilles RAY et Christian BOVO;

Sont candidats à leur place: François-Régis du CHAZAUD, qui prendra en charge la communication, et Claudie TOURNIE, qui prendra en charge l'intendance.

### **PERSPECTIVES 2016**

Ecole de musique. Dès que ce partenaire le souhaitera, une convention sera mise en place pour permettre à l'Ecole de musique de donner des cours d'orgue.

### **JOURNEES DU PATRIMOINE**

Il est prévu une exposition d'automates de la maison DAMO. Et un concert d'orgue au profit d'une association pour le Mali.

**SONORISATION** Il faut revoir la sonorisation de l'église. Lorsqu'il y a une assistance nombreuse (messe de Noël du 24.12.2015) on n'entend rien au fond de l'église: ni le prêtre, ni la chorale...

**PORTAIL DE L'EGLISE**.Peinture du grand portail reportée en 2017.

**TRAVAUX SUR L'ORGUE** La parole est donnée à Marc FRAGNEAU: le 2ème clavier est fonctionnel. Il faudrait assouplir le 1er clavier et rénover la tuyauterie, puis accord général del'orgue. A la tribune , il faut mettre en place des fenêtres isolantes.

La parole est donnée à M. le Maire, qui prévoit de faire une étude pour créer un jardin sur le côté latéral nord. Et l'on reparle de la réfection des grandes marches d'accès au parvis.

L' Assemblée générale se termine par un vin d'honneur.

De tout ce que dessus il a été dressé puis signé le présent procès-verbal.